

Firma
Company _____
 Straße/Nr.
Street, No. _____
 Land, PLZ/Ort
Country, postcode, city _____
 Telefon
Telephone _____

Ansprechpartner/-in
Contact person _____
 E-Mail _____
 Halle Freigelände Stand-Nr.
Hall Outdoor Stand No. _____

IMMO, 27.-28. Februar 2016

Termin 22. Jan. | Deadline 22nd Jan.

Freiburg Wirtschaft Touristik und Messe GmbH & Co. KG

Messe Freiburg
Postfach 505
79005 Freiburg
Germany

Projektteam Immobilien Messe
Postfach 505, 79005 Freiburg, Germany
Bei Rückfragen | For further questions:
 Tel. +49 761 3881-3410
 Fax +49 761 3881-3006
 thomas.veser@fwtm.de
 www.immo-messe.freiburg.de

Artikel _____ X

Item _____ X

Ausstellervortrag FORUM

Exhibitor lecture at the FORUM

» **Ausstellervortrag:** Innerhalb der IMMO 2016 gibt es das FORUM. Hier erhalten die Aussteller die Gelegenheit, dem interessierten Messepublikum in einem Kurzvortrag ihre neuen Produkte und Dienstleistungen vorzustellen. Die Vorträge finden an beiden Messetagen im Bereich FORUM statt. Über die Zulassung entscheidet der Veranstalter und bestätigt die Teilnahme und die Zuteilung der Vortragszeit schriftlich bis zum 22. Januar 2016.

» **Exhibitor Lecture:** There will be a FORUM within the IMMO 2016 where exhibitors have the possibility to present in short lectures their new products and services to the interested fair audience. The lectures are held in the area „FORUM“. The organizers decide over the admittance and confirm your participation as well as the allocation of the lecture time in writing until latest January 22, 2016.

Kurzvortrag im Rahmen des FORUM
 Dauer: 15 Minuten inkl. Fragen

Lecture at the FORUM
 Duration: 15 minutes incl. questions

Referent (Vor- und Nachname, Titel):
Speaker (first and last name, title): _____

Funktion im Unternehmen:
Function in the company: _____

Der Referent gehört voraussichtlich zum Standpersonal
The speaker will probably be a member of the booth staff _____

Bei Rückfragen: | For further questions:

E-Mail/Telefon/Fax: _____
 E-Mail/Phone/Fax: _____

Titel des Kurzvortrages (wird im Programm veröffentlicht):
Title of the short lecture (will be published in the programme): _____

Kurzbeschreibung (bitte ein bis zwei Sätze formulieren): | Short description (please write one or two sentences):

Ich bin damit einverstanden, dass nach der verbindlichen Buchung des Vortrags im Interesse des Veranstalters und der Messebesucher bei Nichterscheinen des Referenten eine Gebühr von € 150,- in Rechnung gestellt wird.

In the interest of the organizer and the visitors of the exhibition, I agree that after the binding booking of the lecture a fee of €150.- will be charged in case of nonappearance.

Ort und Datum | Place and date _____

Unterschrift und Stempel | Signature and stamp _____